



Las otras «sansilvestres» para acabar el año corriendo

No solo existe la de Vallecas. El último día del año (el día de San Silvestre según el santoral católico) se celebran carreras por todo el globo. Estas son algunas de las más importantes:

1.

Carrera internacional de San Silvestre de Sao Paulo (Brasil)

La primera carrera de San Silvestre que se celebró fue la de Sao Paulo, en 1925. Al principio se trataba de una carrera nocturna en la que únicamente podían participar los brasileños. En la actualidad, es una carrera internacional que se corre durante el día. Consta de 15 kilómetros y es, junto a la sansilvestre Vallecana, una de las más conocidas del mundo.

Llegada a meta de la edición de 2020, donde el keniano Kibiwott Kandie se impuso en las últimas zancadas al ugandés Jacob Kiplimo (Foto: Google)

2. **Resolution Run (Londres)**

Tiene dos recorridos: uno de **5 kilómetros** y otro de **10**. Es totalmente solidaria y cada año los fondos recaudados se dedican a una causa benéfica distinta.

Resolution Run de 2019 (Foto: resolutionrun)

3. Berliner Silvesterlauf

Esta carrera de 9,9 kilómetros recorre el bosque berlinés de **Grunewald**. Se trata de un entorno natural privilegiado, compuesto principalmente por coníferas y betuláceas.

Berliner Silveste ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |